A CUARTOS

Dos goles de Ousmane Dembélé y otro de Lionel Messi dieron el triunfo al Barcelona de 3-0 (4-2, global) sobre el Levante y avanzó a Cuartos de Final de la Copa del Rey.

TENIS

Una brava Serena avanza en Australia

La estadounidense eliminó a Eugenie Bouchard en dos sets; también clasificaron Simona Halep y Venus Williams

> AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

MELBOURNE, AUSTRALIA.-La estadounidense Serena Williams derrotó con holgura a la canadiense Eugenie Bouchard, por 6-2 y 6-2.

Serena Williams

Con ello, accedió a la tercera ronda del Abierto de Australia tras ceder seis juegos entre sus dos partidos disputados.

Williams, campeona siete veces en Melbourne, lució su versión más brava y amargó la fiesta a una Bouchard que venía de cuajar un gran partido frente a la china Shuai Peng, tras vencerla 6-2 y

Serena, que no pudo disputar la edición pasada como consecuencia de su baja maternal, se enfrentará en siguiente ronda a la joven promesa ucraniana Dayana Yastremska, quien venció a la española Carla Suárez Navarro (23).

HALEP Y VENUS

La tenista rumana, Simona Halep (1), y la estadounidense Venus Williams se enfrentarán en la tercera ronda del Abierto de Australia después de superar sus partidos sin brillo ante la Sofia Kenin y la francesa Alizé Kornet, respectivamente.

La número uno del mundo volvió a padecer para superar una nueva ronda en Melbourne Park, después de vencer ajustadamente ante la estonia Kaia Kanepi en su estreno, y ganó por 6-3, 6-7(5) y 6-4 a Kenin.

TENIS

Novak Djokovic, sembrado 1 en el abierto de Australia, venció a Jo-Wilfried Tsonga en tres sets; gana Alexander Zverev y eliminan a Dominic Thiem

> AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

MELBOURNE, **AUS-**TRALIA.- El serbio Novak Djokovic (1) superó sin ningún problema su primera prueba de fuego en el Abierto de Australia.

El número uno del mundo venció aver con facilidad en segunda ronda al francés Jo-Wilfried Tsonga por 6-3, 7-5 y 6-4, en 2 horas y 5 minutos de juego.

El principal candidato a levantar el título en Melbourne, según explicó Roger Federer, firmó su decimoséptima victoria sobre un Tsonga que llegaba en plenas condiciones tras alcanzar la final en Brisbane y vencer en primera ronda al eslovaco Martin Klizan sin complicaciones.

Djokovic, que buscará superar a Federer con una séptima conquista en Melbourne Park, se enfrentará en siguiente ronda al canadiense Denis Shapovalov (25), quien venció al japonés Taro Daniel en tres sets.

El partido entre el serbio y el canadiense será un duelo inédito y podría servir para que el tenista de Belgrado supere por duodécima vez en su carrera

el tercer escollo del major australiano.

El alemán Alexander Zverev, cuarto preclasificado, superó con problemas

MÁS RESULTADOS

al francés Jeremy Chardy al vencerlo en cinco sets con parciales de 7-6, 6-4, 5-7, 6-7 y 6-1. Su siguiente rival sería el australiano Alex Bolt.

austríaco Dominic ElThiem, séptimo preclasificado, abandonó el torneo cuando caía ante el australiano Alexei Popyrin por 7-5, 6-4 y 2-0.

El verdugo de Thiem llegó por invitación al torneo y está ubicado en el lugar 149 del ránking ATP.

Kevin Anderson (6) y Kyle Edmund (13) son los otros sembrados que han dicho adiós al primer Grand Slam de la temporada. Kei Nishikori soportó 59 saques directos de Ivo Karlovic para imponerse por 6-3, 7-6 (6), 5-7, 5-7, 7-6 (7).

Borna Coric, cabeza de serie 11, y Fabio Fognini (12) también avanzaron a la siguiente ronda. En tanto, Milos Raonic (16) dio cuenta del suizo Stan Wawrinka, al superarlo 6-7, 7-6, 7-6 y 7-6.





Quieren despertar hoy **Monarcas y Tiburones**

AGENCIAS/EL UNIVERSAL junto del Puerto tiene sobre sí una

MORELIA. MICH.- Tras hilar su segunda derrota, el cuadro de Morelia regresa a casa con la obligación de despertar en el naciente Clausura 2019.

Los dirigidos por Roberto Hernández vuelven al coloso del Cerro del Quinceo para recibir la visita de un tiburón condenado. Así, la necesidad y obligación arrinconarían al cuadro de Monarcas a buscar sumar sus primeros 3 puntos del certamen.

Para el cuadro de Veracruz la suerte parece estar echada. El conespecie de condena pues Puebla, su más cercano rival en la carrera por el no descenso, le lleva 20 puntos de ventaja.

Una losa que aplasta jornada a jornada a los Tiburones que aún tienen posibilidades matemáticas.

Hoy, en el arranque de la Jornada 3 de la Liga MX, Morelia recibirá en el Estadio Morelos al Veracruz; el choque está programado para las 7 de la noche.

PUEBLA-SANTOS

El solitario punto que ha conse-

guido el Puebla en los dos partidos que ha disputado en el Clausura 2019 no es una buena cosecha de arranque para un equipo que necesita sumar unidades lo más pronto posible, para finiquitar el tema porcentual.

Hoy, los Camoteros reciben al Santos para intentar obtener más puntos que incrementen su ventaja en los cocientes con respecto a sotanero Veracruz. El encuentro será a las 9 de la noche, en el Estadio Cuauhtémoc.

Para ello es importante mejorar la cosecha de puntos, obligación ineludible cuando jueguen en casa.

PELEARÁ CANELO ÁLVAREZ **CON JACOBS, EL 4 DE MAYO**

CIUDAD DE MÉXICO.- EL 4 de mayo Saúl Canelo Álvarez tendrá una velada de campeón contra campeón, cuando unifique los títulos medianos con el estadounidense Daniel Jacobs.

Luego de convertirse en diciembre pasado en monarca en tres diferentes divisiones, Canelo (51-1-2, 35 KO's) regresa a Las Vegas sediento de campeonatos.

En este sentido, le concedió la oportunidad a Jacobs (35-2, 29 KO's), quien posee el cinturón de la Federación Internacional de Boxeo (FIB).

'Me complace anunciar mi próxima pelea durante el fin de semana festivo del

AGENCIAS/ 5 de mayo. No tengo dudas de que saldré victorioso y de que estaré a un paso de ser el campeón mundial indiscutible de peso mediano", dijo Alvarez.

> En septiembre de 2018, el tapatío derrotó en una apretada decisión a Gennady Golovkin para adueñarse de los cetros de las 160 libras del CMB y la AMB.

> Si consigue el triunfo, el cinturón de la Organización Mundial de Boxeo (OMB) sería el único ajeno.

> Con 31 años de edad, Jacobs es un sobreviviente de cáncer que ha hecho su carrera sobre los encordados de la costa este de Estados Unidos. No pelea en Las Vegas desde que fue noqueado en 2010 por Dmitry Pirog.



Regresan las Chivas a Televisa, este domingo

AGENCIAS/ rector general de las Chivas, en un **EL UNIVERSAL**

CIUDAD DE MÉXICO.- Las Chivas del Guadalajara volverán a televisión abierta para este Clausura 2019 no sólo con TV Azteca, a partir del domingo, el Guadalajara volverá a ser transmitido por Televisa.

El Rebaño regresa "a la que siempre ha sido su casa", así lo dio a conocer José Luis Higuera, divideo con Francisco Javier González, de Televisa.

En mayo de 2016, los rojiblancos rompieron con una relación de 22 años con Televisa para lanzar su propio canal por internet. Dos años después regresan a la televisión nacional,

Tv Azteca, Televisa, Multimedios, Chivas TV, TDN, Cinépolis Clic y Blim, son las opciones para ver los juegos de local del rebaño.



Es Al-Attiyah, tricampeón

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

PISCO, PERÚ.- El piloto qatarí, Nasser Al-Attiyah (Toyota), se proclamó campeón del Dakar por tercera vez en su carrera.

Ello, por delante del español Joan Nani Roma (Mini) y del francés Sébastien Loeb, que terminaron en segundo y tercer lugar, respectivamente.

Al-Attiyah dio así el primer Dakar para la marca japonesa Toyota, que compite en el rally

desde hace 8 años.

Fue un triunfo que el árabe aseguró en la última y décima etapa, cuyo ganador fue el español Carlos Sainz (Mini), quien ganó su primera etapa de esta edición del rally tras haber atravesado muchos problemas en

Al-Attiyah hizo un rally redondo en el que lideró la carrera de principio a fin, a excepción del segundo día, y en el que completó los más de 5 mil kilómetros de recorrido de este Dakar sin ningún percance serio.

Por otro lado, el australiano Toby Price (KTM) ganó su segundo rally Dakar en motos al quedar por delante del austríaco Matthias Walkner (KTM) y el chileno Pablo Quintanilla (Hus-



100-101

95-114

120-96

109-111

105-135

PARA HOY

18:00 Boston

18:00 Detroit

18:00 Orlando

19:00 Minnesota

20:00 Utah

21:30 Clippers

Philadelphia

Chicago

Memphis

Miami

Brooklyn

San Antonio

Cleveland

Golden S.

Washington

Charlotte

Indiana

Toronto

Denver



Contemplan a 90 equipos para Futbolito Bimbo 2019

Lanzaron la convocatoria; el 6 de abril comienza el evento; el regional será en Jalisco; los campeones nacionales ganarán un viaje a Orlando, Florida

Francisco ESPÍRITU Gilberto Cueva Padilla.

Con el firme objetivo de contribuir al desarrollo integral de la niñez, promover estilos de vida saludables e involucrar a familias y comunidades, ayer lanzaron la convocatoria para el Futbolito Bimbo 2019, en Colima.

La rueda de prensa estuvo encabezada por el director del Incode, Fernando Mendoza Padilla; además, asistieron autoridades educativas como Adriana Elizabeth Rebolledo Cuevas, jefa del Departamento de Educación Física, en representación del secretario de Educación, Jaime Flores Merlo.

También Julio Alberto León, coordinador de Educación Pública, así como los supervisores de la empresa Bimbo, Miguel Alejandro Ramírez Méndez y Ramón

LAS BASES

En su intervención, el coordinador del evento, Mario Carrillo Lizama, expuso que para esta edición están contempladas 90 escuelas primarias de diferentes municipios, pudiéndose incrementar a 100.

Dijo que este año, la nueva mecánica de la empresa es que cada primaria puede inscribir a cuatro equipos en ambas ramas, y si esa escuela cuenta con Turno Vespertino, podría tener hasta ocho representantes.

Agregó que se hace la invitación a otros municipios, y vieron con agrado que el año pasado participaron dos equipos de Suchitlán, Comala, otros fueron de Cuauhtémoc, Coquimatlán, Tecomán, Armería, Manzanillo e



Foto de Francisco Espíritu

El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, así como funcionarios de la Secretaría de Educación y supervisores de la empresa Bimbo, lanzaron ayer la convocatoria del Futbolito Bimbo 2018, que iniciará en abril.

Ixtlahuacán.

EL INICIO

La competencia está considerada del 6 de abril al 2 de junio, en su fase local; la etapa estatal, el 8 y 9 de junio; el regional, donde avanzarán los campeones estatales, será del 15 al 16 de ese mismo mes, en Jalisco.

En tanto, los campeones asistirán a un campamento del 10 al 14 de julio, donde estarán conviviendo con los 16 equipos campeones de la etapa regional.

La fase nacional en su ronda eliminatoria será del 16 al 19 de julio y la gran final, el 21 de ese mismo mes. Los campeones de ambas ramas ganarán un viaje con todos los gastos pagados a Orlando, Florida, para visitar los parques y diversiones.

INCODE

El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, manifestó su respaldo a este tipo de eventos, "porque le da una gran oportunidad a niños y niñas de tener actividad física y poder representar a nuestro estado".

Por su parte, la jefa del departamento de Educación Física, Adriana Elizabeth Rebolledo, expuso que a las primarias se les darán todas las facilidades en cuanto a horarios, pero recordó que los juegos normalmente son los sábados.

VETERANOS A

New Orleans 21:30 Portland

Reciben Diablos a **Imperio**

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

El balompié de Veteranos

Las acciones se abrirán con dos encuentros: a las 9 de la noche, en el campo Miguel Bazán, Diablos FC recibirá a Imperio, y en el Estadio Colima, Sindicato de Gobierno le hará frente

jornada; a las 4 de la tarde

Asimismo, a las 4:15 de la tarde, en el campo del Cecaf, Estancia enfrentará a América y la jornada culminará a las 5 de la tarde, en la Unidad Deportiva de Comala, donde Independiente, en calidad de visitante, rivalizará con Coma-

La mesa directiva informó en sesión que Villa de Álvarez ganó en la mesa 2-0 a San Miguel. Descansa Mónaco.

AFEC en su categoría A pondrá en marcha hoy la Fecha 21 del torneo de Liga y 6 del Torneo de Copa Saúl Rojas Beltrán.

a CFF Goolima. Mañana el resto de la

dos cotejos más, en la Unidad Deportiva de Quesería, Motel California visitará a Quesería, y en la Unidad Deportiva del SNTE 6 (campo 2) Universidad de Colima querrá vencer a

JUVENIL B

Enfrentará Pachuca Tuzos a Comala

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Mañana continuará la Fecha 11 de Liga del balompié Juvenil B Temporada 2018-

A las 9 de la mañana, en los campos de la AFEC-Chical, Pachuca Tuzos Colima se medirá a Comala.

Media hora después, en Tabachines, SNTE 39 querrá vencer a Academia

A las 10:30 de la mañana, dos juegos más: en la Escuela Chivas, América de Coquimatlán visitará a Chivas Centenario, y en la Unidad Norte, Atlético Tecomán recibirá a Buenavista.

A las 11 de la mañana, en la Unidad Deportiva GVM, uno de los líderes del torneo, Loritos de la Universidad de Colima, se topará con Atlético Tec. la Villa, y a las 4 de la tarde, en El Trapiche, Halcones querrá doblegar a Villa de Álvarez.

La jornada culminará a las 6 de la tarde, en el campo Carlos Septién, donde Mopes Quesería se enfrente a San Miguel.

Se corona Candingos en el softbol local dores en la recta final del

Nuevamente, la Liga Intermunicipal de Softbol Femenil y Varonil Juan José Coronado Almaguer se quedará sin serie final; en esta ocasión, Astros de Coquimatlán decidió no jugar su tercer encuentro contra Candingos.

Al anterior duelo definiría al campeón de la Segunda Fuerza Mixta dentro de

Ángel CONTRERAS su torneo "30 Aniversario **MARTÍNEZ** del Softbol Colimense".

Los motivos que externaron los dirigentes del equipo chigüilinero, encabezados por Juan Barragán y Juan Ávalos, fueron que no se completarían para encarar su compromiso pactado para mañana a las 3:30 de la tarde, en el campo Valentín Quintero de la Unidad Deportiva Las Moras, de Coquimatlán.

Cabe recordar que antes

de irse de vacaciones, la novena de Candingos perdió por la vía del forfeit el Juego 2 (serie a ganar 2 de 3).

La derrota de los felinos fue por no completarse y el equipo de Astros pedía coronarse en la mesa argumentando que en los playoffs equipo que cae por forfeit, pierde la serie.

Por su parte, el presidente de la mesa directiva, Roberto Pizano Camberos, lamentó que Astros no haya querido jugar el tercer encuentro de la final que arrojaría al campeón.

Mencionó que los sistemas de competencia fueron diferentes para Primera y Segunda Fuerza Mixta.

"La liga tuvo muchas flexibilidades por ser un torneo de acercamiento en la Segunda Fuerza Mixta para acercar jóvenes, mujeres y veteranos; como lo habíamos dicho antes, hubo altas y bajas de jugatorneo, siempre buscando sumar".

Recalcó que las dos categorías nunca se apegaron a un mismo reglamento, por eso la confusión.

"Me queda claro que en la edición 2019 tendremos que hacer muchas modificaciones a los acuerdos del sistema de competencia para que no vuelva a ocurrir algo similar y los equipos estén desinformados".

Dará Conade seguimiento a peticiones del Incode, dice Fernando Mendoza

El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, dio a conocer que la Comisión Nacional del Deporte (Conade), que encabeza Ana Gabriela Guevara, le dará seguimiento a las peticiones de apoyo para eventos nacionales e infraestructura.

En entrevista con Diario de Colima, el titular del Instituto dio a conocer que esta semana acudió a la Ciudad de México y se reunió con los responsables de las diferentes áreas de la Conade, así como con el Subdirector de Cultura Fí-

Expuso que les manifestó su interés por formar parte de la Olimpiada Nacional (ON) 2019: "nosotros como Instituto le dimos seguimiento a lo que en su momento vio el Gobernador, con Ana Gabriela Gue-

Francisco ESPÍRITU vara cuando era diputada, y ahora, como titular de la Conade", dijo.

Añadió "vimos el tema sobre si hay posibilidad de albergar la ON, pero nos comentaron que está en etapa de análisis y sería la próxima semana cuando se den a conocer las sedes", comen-

Al mismo tiempo reconoció que "no es sencillo el tema, porque son varios los estados que lo han pedido como Quintana Roo, Chihuahua, Yucatán, Nayarit, Baja California, Guerrero y Colima, nosotros esperamos que podamos ser parte de ese evento tan importante".

Abundó, también que "hicimos la petición sobre si no hay algún estado interesado en la Paralimpiada Nacional, pues ser nuevamente sede, pero, son análisis que se están realizando en la Conade".

Por otro lado, habló de los entrenadores deporti-



Foto de Francisco Espíritu

Entre las peticiones de Colima para este 2019 ante la Conade, también está la posibilidad de solicitar nuevamente la Paralimpiada Nacional.

vos señalando que acudió al área de Calidad del Deporte, donde el año pasado realizaron la propuesta de un incremento en el presupuesto y están a la espera de una resolución.

PROYECTO

Mendoza Padilla también habló sobre un provecto de activación física de nombre Cultivando el Tiempo Libre, que es una promotoría deportiva, donde se les daría actividad física a contraturno a niños y niñas de diferentes escuelas de educación básica

Agregó que "no solamente serían temas de activación física, sino de deportes, también no es un tema fácil, pues para ello también se está solicitando recurso", mencionó.

"Además, habrá que ver la política que ellos van a implementar (Conade), en cuanto a Cultura Física y Activación Física, y que ésta empate con lo que nosotros estamos llevando", señaló. Finalmente, en cuanto

a infraestructura deportiva, siguen en pie los planteamientos y estarán a la espera la próxima semana si se va a apoyar o no. No hay nada asegurado y "estamos haciendo lo que está en nuestras manos para traernos esos apoyos y proyectos a Colima", puntualizó.

TORNEO DE LIGA

Amanece Barcelona como líder en fut Segunda Fuerza

Francisco ESPÍRITU

Barcelona amaneció como superlíder del Torneo de Liga en el balompié de Segunda Fuerza, tras vencer en la mesa a Tenería en la Fecha 16, que por cierto se disputará el domingo y martes.

En cuanto al cuadro azulgrana, éstos llegaron a 40 unidades, por 39 del España, escuadra que jugará el duelo de esta Jornada el próximo martes, a las 8:30 de la noche, contra El Diezmo, en cancha de estos últimos.

LA JORNADA

En cuanto a la actividad

dominical, las acciones comenzarán a las 8 de la mañana con el partido entre Esquina Negra y Francisco Villa, en el Centro Juvenil Don Bosco (Fray Pedro).

Dos cotejos serán a las 9 de la mañana: La Palmita contra Acatitán, en Arboledas, así como Naranjal frente a Dragones, en la Unidad del SNTE 6.

Dos más a las 10:30 de la mañana: Suterm Lo de Villa ante Sporting, en Los Pinos, así como Halcones y Hotel Mirador, en El Trapi-

Cereso le hará los honores al Deportivo Cuauhtémoc, en campo de los Reclusos, a las 12 del día,

y cierran a las 12:30, Dosa contra Real Aztecas, en el Domingo Savio.

Ganan en la mesa Barcelona al retirado Tenería, y M. Diéguez 2-0 al Atlético V. Bonfil.

SUPERVETERANOS

En cuanto al balompié Superveteranos Libre, la escuadra del Minatitlán se retiró del torneo que rinde homenaje a Mario Evangelista Brizuela, por lo que para la Fecha 2 descansará San Antonio.

Las hostilidades comenzarán hoy con dos partidos: SNTE 6 contra Citrojugo, en el Estadio Colima, a las 7 de la noche, y SNTE 39 con San Jerónimo, a las 8:06 de la noche, en El Diezmo. Los duelos de mañana

los protagonizarán Real Manrique y Cortinas Juve, a las 4 de la tarde, en el Centro Juvenil Don Bosco. Tres duelos serán a las

4:15 de la tarde: V. Carranza ante Imperio, en La Gasera; Ixtlahuacán encarará al Airtronic, en la Unidad del primero, y cierran Independiente contra Sección 82, en la AFEC-Isenco.

Las hostilidades llegarán a su fin a las 4:30 de la tarde con el partido entre Dosa y San José, en el Centro Juvenil Don Bosco (Fray Pedro).



Foto de Francisco Espíritu Barcelona amaneció como superlíder de Liga en el balompié de la Segunda Fuerza.





COLIMA

AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

publicará mañana en esta sección.

INSTRUCCIONES:

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com



auto motores

autos camiones camionetas

FIAT Paliot Adventur 2005, \$55,000 a tratar. Cel.312-339-18-65.

Bicentenario 2011, excelentes condiciones, servicios de agencia. Inf.312-214-13-86. RENTO concesión de camioneta taxi. Cel.312-943-45-89; 312-116-

RENTO placas de camioneta verde (servicio mixto de carga y pasaje). Cel:312-113-42-94.

SE VENDE concesión de Informes al Tel.312-135-44-91.



REMATO, no ocupar, moto Itálica Veloci 250, poco uso, \$18,000. Cel.312-154-33-20.

bienes venta

ADELANTITO Tecnológico Monterrey, venta de casas, terrenos, lugar exclusivo. Tel.314-02-04. ADQUIERA 600m2 (20X30)

residencial Esmeralda, una cuadra Venustiano Carranza. Cel.312-318-04-12.

ADQUIERA bonita casa, 3 recámaras, recibidor, cochera c/ portón eléctrico, sala tv.

recámaras, 3 baños, 2 bodegas, recibidor, patio amplio. Cel.312-318-04-12 \$1,700.

BONITA casa cerquita Casino Burócratas, una planta, 2 recámaras, 240.00m2 terreno, \$520,000. Inf.312-320-25-

73. BONITAs

casa cerquita Sam's. una planta, 3 recámaras, cochera techada, \$1'600,000. Inf.312-320-

BONITA residencia nuevecita Monte Llano, 2 plantas, 3 recámaras, \$930,000. Inf.312-

CASA 4 recámaras 3 5baños cochera 4, Real Vista Hermosa. Cel.314-116-83-30.

CASA de venta, 5 recámaras, colonia Las Américas, precio negociable. Cel.312-550-52-07. CASA nuevecita, cerquita Liconsa, una planta, 2 recámaras, \$620.000. Inf.312-320-25-73.

CERQUITA nuevo Walmart, Tercer Anillo, dos plantas, 2 recámaras, cochera techada, portón eléctrico, \$690,000. Inf.312-320-25-73.

CERQUITA Zentralia, 2 plantas, 3 recámaras, cochera eléctrica cerrada, nuevecita. Inf.312-320-

EXCELENTE ubicación, plaza comercial frente nuevo Imss (7 locales). Inf.312-320-25-73.

HERMOSA residencia, cerquita Colegio Inglés, 2 plantas, 3 recámaras, cochera cerrada eléctrica, frente templo. Inf.312-320-25-73.

PRECIOSA casa campo en Cuauhtémoc, sobre carretera. 1,200m2 terreno arbolado. Inf.312-320-25-73.

REMATO casa 3 cuadras de la Benito Juárez, 2 recámaras. Cel.312-145-97-80.

recámaras, \$790,000. Cel.312-145-97-80

RESIDENCIA nuevecita, cerquita Colegio Inglés, una planta, 3 recámaras, cocina integral, \$1'440,000. Inf.312-319-58-97.

SE VENDE casa en Villa Centro, Informes Cel.312-229-09-28

TRASPASO casa Buenavista, 1 recámara, \$69,000. Mensual \$1,500. Cel.312-319-31-60.

TRASPASO restaurante cerquita Zentralia, Av. Ignacio Sandoval, totalmente equipado. Inf.312-320-25-73.

VENDO casa 3 recámaras, suficiente agua, terreno 417m2, Col. Independencia, Fco. Villa #71, Armería Colima. Cel.313-116-53-70.

VENDO casa en Comala, 3 recámaras amplias, 2 cocheras, 2 baños, 200m2 superficie, 260m2 construcción. Inf.312-141-37-35.

VENDO local fiestas con alberca Esmeralda, 400m2, esquina, equipada, funcionando, Inf.312-



AMUEBLADA con alberca, dentro condominio privado, junto Sams, 2 plantas, 4 recámaras. 312-319-58-97

BONITA residencia la Cañada Comala, 3 recámaras, abundantes áreas verdes. Inf.312-319-58-97. **BONITOS** locales comerciales u oficina, cerquita Jardín despacho, consultorio, \$4,500, \$7,000.

CONTRATACIÓN

de anuncios er

MANZANILLO 312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com

0

Aceptación

Conducta

Depresión

Emocional

Dolor

Empleo

Enfado

Evento

Fases

Física

Humano

Negación

Pérdida

Persona

Proceso

9 8 4 6 9 3 6 4 9 4 2 9 4 1 9 6 1 8 3 5 6 9 4

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas. No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

7 3 8 2 4 9 1 5 6 2 9 6 5 3 1 4 7 8 8 7 3 1 6 4 5 9 2 5 4 1 6 7 8 3 2 9 4 1 2 8 9 5 6 3 7

9 6 5 3 2 7 8 1 4 6 2 7 4 5 3 9 8 1 3 8 4 9 1 2 7 6 5 1 5 9 7 8 6 2 4 3

DIARIO DE COLIMA

SUSCRIPCIONES QUEJAS Y SUGERENCIAS

Teléfonos

316-18-00 ext 171 y 161

CASA 2 recámaras. Rento, vendo o cambio por terreno rústico Cel.312-943-71-98. CERQUITA Colegio Inglés, 2 plantas, 4 recámaras, portón eléctrico, \$13,000. Inf.312-319-58-

COLINAS Rey \$950,000; Milenio \$360,000; Villaizcalli \$650,000. Cel.312-14-41, 312-131-67-25

HERMOSA residencia nueva, cerquita Colegio Inglés, 2 plantas, 4 recámaras, cochera cerrada portón eléctrico. Inf.312-319-58-97

JUNTO Colegio Inglés, 2 plantas, 3 recámaras, cocina integral, \$8,500.

Inf.312-319-58-97. LOMA Bonita, una planta, 3 recámaras, 1 wc, \$2,700. Inf.312-319-58-97.

RENTO apartamento, excelente ubicación, tranquilo, cerca Universidad, colonia Oriental. Tel.314-88-02.

RENTO casa \$1,900, \$2,500, \$3,500, \$4,900, \$10,000. Cel.312-14-41, 312-131-67-25

RENTO casa 3 recámaras 2 baños colonia Albarrada, \$2,600. Cel.312-

RENTO casa en Vistas Bugambilias, dos recámaras y remato 2 lotes. Cel.312-113-83-25. RENTO casa Placetas, avenida

José Antonio Díaz, 3 recámaras,

cochera. Cel.312-318-04-12. \$5,000. **RENTO** casa Tabachines, 2 recámaras, patio cementado,

semitechado, \$2,200. Cel.312-318-04-12. RENTO casas, departamentos amueblados, días, mes.

Estudiantes. empresas. vacacionistas. Tel.312-77-07. Cel.312-140-77-53 RENTO cuarto amueblado, para 1

persona, en La Reserva, calle Ciruela #1262. Cel.314-112-58-91. RENTO cuarto amueblado para una persona, a media cuadra de Universidad. Cel.312-109-21-40. **RENTO** departamentos amueblados. servicios incluidos. Teléfonos 312-138-96-11, 312-132-18-27.

RENTO local comercial, sobre Av. Tecnológico. Inf.312-54-79, 312-135-05-40.

RENTO por Colegio Inglés, residencia, 2 recámaras, 2 baños, cochera 2 autos. Valle Verde, Aconcagua 104, \$7,100+depósito. Cel.477-14-01-991.

SE RENTA casa, Col. Jardines Vista Hermosa. Informes Cel.312-132-09-53. Y 312-166-28-21. Previa cita

SE RENTA local comercial sobre avenida Leonardo Bravo, esquina 9x17 más bodega amueblada. Tel.314-00-47.



170.00m2, cerquita Universidad Colima, y carretera Manzanillo-Guadalajara, \$272,000. Inf.312-320-

CHIVATO 1400m2, 28000m2, \$310m2, vista escénica, escrituras. Cel.312-595-52-93, 312-200-64-19.

LOTE campestre, 20x25 \$45,000, servicios, tomo carro. Cel.312-241-92-44. PRECIOSO terreno, cerquita

Colegio Inglés, vista norte 10x32.56= 325.60m2. Inf.312-320-25-73.

REMATO terrenos 720m2 y locales 331m2, a 2 cuadras Av. Pablo Silva. Cel.55-1380-00-06. Urge. TERRENO campestre,

30x35, \$85,000, servicios, tomo carro. Cel.312-241-92-TERRENO comercial, doble frente,

esquina libramiento y supercarretera Manzanillo, frente DHL, estafeta, 1,000m2. Inf.312-320-25-73. TERRENO de 21x46, ideal para

lotificar o para bodega en Lo de Villa. Inf.312-318-94-14. VENDO 2 locales en avenida Ma.

Ahumada de Gómez, frente City Club, Villa de Álvarez. Inf.312-149-45-75.

VENDO 2 lotes en Cofradía de Suchitlán. Inf.312-141-37-35.

VENDO 3 lotes, buenos para taller o bodega en la colonia La Virgencita, buena ubicación. Cel.312-317-10-47.

VENDO terreno en Tonila, a bordo de carretera 7x20 con escrituras, cuenta con todos los servicios. Recibo carro o camioneta. Cel.312-193-84-50.



ALARMAS Universales solicita personal masculino para área técnica, estudios medio o superiores terminados, sepa conducir automóvil y motocicleta, sueldo superior y prestaciones. Contratación inmediata. Informes 3 1 2 - 2 0 1 - 6 2 - 8 7 , cagm.alusa@gmail.com

ATENCIÓN Empresa sería solicita personal ambos buena sexos, con presentación y ganas de superarse. Sueldo \$1,500 semanales más prestaciones de ley. De lunes a viernes. Interesados Ilamar.312-151-65-10. Contratación inmediata.

AUTO servicios costeño solicita: administrativo Interesados presentarse con solicitud elaborada a Carlos de la Madrid Béjar #1043, Col El Tecolote. AUXILIAR general para taller de estructuras. Prestaciones de ley.

Informes Citas: Tel.159-39-17 Bartolomé de las Casas 235, Col. Magisterial. CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono

3 1 2) 6 9 0 - 1 2 - 7 6 , reclutamiento@c21royalestates.com ESTAMOS contratando, meser@s, ayudante general, ayudante de parrilla. Llevar solicitud Av. Palma Kerpis #52.

Cel.332-256-36-39 HOTEL Mexicali solicita personal mantenimiento. Informes

al Tel.312-18-72. **IMPORTANTE EMPRESA EN EL RAMO DE SERVICIOS AUTOMOTRICES SOLICITA** URGENTE POR APERTURA

DE SERVICIOS: MECÁNICO **DIESEL PARA TRABAJO EN** LA ZONA. REQUISITOS: DISPONIBILIDAD DE HORARIO, 25- 45 AÑOS, SEXO INDISTINTO, LICENCIA DE CONDUCIR, EXPERIENCIA COMPROBABLE, SUELDO COMPETITIVO MÁS PRESTACIONES DE LEY. CEL.332-106-32-69.

R R recursoshumanos@hipajal.mx

MAALCOM solicita personal para el área de almacén y entrega de productos. Requisitos: casados, de 30 a 42 años, no drogas, disponibilidad de horario. Interesados presentar solicitud Marcelino García Barragán #755, colonia El Porvenir, 9:00am a 6:00pm. MARISCOS Silva exprés 3er. Anillo solicita: repartidor, señora que sepa tortear, meser@, con experiencia, ayudante de cocina. Informes Cel.312-155-51-55. MECÁNICO Diesel, con experiencia en maquinaria pesada, para trabajar en taller, Informes Tel.311-54-

MOTEL Nevado solicita recamareras. disponibilidad de horario. Informes Tel.313-18-05.

87. Cel.312-119-28-50.

NOVIAS Maravilla solicita vendedora y costurera Interesadas presentar solicitud. Sevilla del Río #561.

OSITO Polar solicita empleadas p/las tardes y repartidor, presentarse c/solicitud Ignacio Sandoval #802. Tel.314-94-93. REFACCIONARIA

solicita mecánico, experiencia en suspensión. Interesados presentarse con solicitud elaborada en Blvd. Camino Real #350 en Colima, Col. RESTAURANTE La Placita solicita: Meseros, buena presentación, problemas de horario. experiencia. También solicitamos lavaloza de preferencia mujer, edad 16 a 25 años. Presentarse en Portal Morelos

frijolitos:

por robi



CONTRATACIÓN de anuncios en **Tecomán**

Centro.

312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com



RESTAURANTE casa de Piedra, solicita lavaloza, presentarse con solicitud elaborada, Puerta Paraíso 1.

RESTAURANTE Dinastía solicita meser@, turno vespertino, con experiencia. Presentar solicitud 16 Septiembre #25, Portal Morelos, planta baja.

RESTAURANTE Dinastía solicita mesero, turno matutino, con experiencia. Prestaciones de ley. Presentar solicitud Portal Morelos, planta baja, 16 de Septiembre #25. Colima.

SE SOLICITA Mecánico, con experiencia, para quitar y poner transmisiones automáticas, y direcciones hidráulicas. Informes Av. Niños Héroes #1369, Colima, Col.

SE SOLICITA obrero de 18 a 25 años, para trabajar en planta de renovado de llantas. No se requiere experiencia. Interesados presentarse con solicitud elaborada de 10:00 am a 1:00 pm en Soto Gama #82, Col. El Moralete.

SE SOLICITA persona para atender discapacitada. Informes al Cel.312-130-80-95.

SE SOLICITA persona para planchaduría ¡¡Urge!! Buen sueldo, Villa de Álvarez. Informes.312-166-03-25.

SE SOLICITA personal para despachar tortas y meseros, Lonchería la Polar centro Portal

Hidalgo 12
SE SOLICITA PERSONAL
SEXO FEMENINO, PARA
ÁREA DE CAJAS, EDAD
MÍNIMA 18 AÑOS,
DISPONIBILIDAD DE
HORARIO. INTERESADAS
COMUNICARSE AL

T E L . 3 3 0 - 9 3 - 0 4 .
HORARIOS DE OFICINA.
SE SOLICITA PERSONAL
SEXO FEMENINO PARA
ÁREA DE CREMERÍA Y
SALCHICHONERÍA, EDAD
MÍNIMA 18 AÑOS.
I N T E R E S A D A S
COMUNICARSE AL
TEL.330-93-04.

SE SOLICITA PERSONAL
SEXO MASCULINO PARA
ÁREA DE FRUTAS Y
VERDURAS, EDAD MÍNIMA
18 AÑOS,
DISPONIBILIDAD DE

HORARIO. INTERESADOS COMUNICARSE AL TEL.308-30-09.

SE SOLICITAN 2 taqueros. Informes Cel.312-116-57-



De las tres 12756 5 16 19 23 27 0 LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUA \$134,770.68 1° 5 Números 2° 4 Números VLVVLEELL UGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL 6882 1° 8 LÍNEAS 2° 6 LÍNEAS \$39,482,64 51395 2 10 17 19 25 3° 5 LÍNEAS \$4,036.92 27 \$1,276.68 4° 4 LÍNEAS JGAR ACIERTOS GANADORES PRE 3 LÍNEAS 1° 5 Número 277 \$168.48 4 Números 3 Números 2 LÍNEAS \$67.10

SIN checar buró de SOLICITO personal preparación de alimentos, desayunos. crédito. Si eres jubilado o Informes Cel.312-106-74-56. Lic. pensionado IMSS obtén tu Mendoza. crédito de hasta \$400.000 SEÑORA SOLICITO pesos. Tasa de interés TORTEADORA, TAQUERO Y desde el 30% anual. AYUDANTE DE TAQUERO. Compramos tu deuda con TEL.302-18-35. otra financiera Ejemplos:

\$20,000 pagas \$750 a 60

meses. \$50,000 pagas

\$1,800 a 60 meses.

\$100,000 pagas \$3,600 a

60 meses. Informes Llama

SOLICITO asistente con

vehículo propio, 20-40

años, bachillerato o

carrera, facilidad palabra.

SOLICITO ayudante general

trabajos: eléctricos, plomería;

serio, responsable, trabajador.

SOLICITO CHOFER PARA

LICENCIA Y GAFETE EN

REGLA, TURNO TARDES.

INFORMES CEL.312-114-

SOLICITO chofer para taxi, con

documentos en regla (gafete,

licencia y seguro CNOP).

Comunicarse Cel.312-139-14-02.

SOLICITO Chofer taxista con

vigentes, seguro CNOP. Cel.312-

SOLICITO empleada, depósito

cerveza, Prolongación 5 de Mayo

responsable, con experiencia en

Tsurus y Versas. Cel.312-137-54-

185, Villa de Álvarez.

AMARILLO.

documentos

mecánico

al Cel.312-595-80-22.

Inf.312-320-25-73.

Cel.312-124-59-45.

TAXI

38-32.

experiencia,

137-54-84.

SOLICITO

SOLICITO urgente 12 donadores de sangre B+ y 8 donadores de sangre O+. Se gratificará, favor de llamar a estos números Cel.312-100-71-19, con Silvia Ponce; Cel.312-144-08-67, con Luis Ponce. Gracias.

TÉCNICO para instalaciones de alarmas. Citas. 396-73-86, 690-74-68.

TORTILLERÍA La Ideal solicita empleados. J Jesús Carranza #425, zona Centro Colima. Tel.312-19-17.

URGENTE solicito meseras para restaurante-bar en Zapotiltic, Jalisco. Edad 18 a 40 años, tiempo disponible, doy hospedaje, comida, sueldo más propinas. Informes Cel.341-439-71-50; 341-116-16-95.

VIGILANTES, Semsa solicita ambos sexos, secundaria terminada, salario entre \$2,600 y \$3,000 quincenales, disponibilidad de horarios, de 22 a 45 años. Prestaciones de ley, contratación inmediata. Presentarse en Manuel Chao #799, Col. Fco. Villa, Colima. Con solicitud elaborada y documentación personal.

VOLCAN Grill solicita meser@s y auxiliar de cocina, sueldo base más propinas. Interesados llamar al 312-183-37-81, para acudir a entrevista. prestador de servicios



ABRIMOS y destapamos drenajes sin romper, desde \$299 + IVA, fontanería general. Cel.312-196-60-45. F a c e b o o k : ecoserviceoficial.

AHORA, reparación pantallas, todas marcas LCD, lcds, plasma. Cel.312-113-06-41, 311-54-32.

ELECTRICIDAD, plomería y celdas solares, fugas, cortos, cableados, etc. Cel.312-121-05-47.

EQUIPO mixto de enfermería para cuidar a su paciente, en casa y hospital. Cel.312-124-75-87.

FONTANEROS, servicios rápidos, garantizados, se destapan drenajes sin romper, fugas de agua, gas. Cel.312-165-06-63, 312-141-18-95.

HECHURA, mantenimiento, limpieza de noria, localización del agua. Cel.312-135-04-78.

REPARACIÓN de lavadoras, refrigeradores, electricidad, fontanería. Miguel Jiménez. Cel.312-241-50-50.

SERVICIOS rápidos de plomería, instalaciones, reparaciones de gas LP. C e I . 3 1 2 - 1 3 5 - 1 4 - 1 1 , puntualidad-eficiencia.

mascotas



\$16,139.26

CANARIOS, periquitos, gallitos alaquines, conejitos. Veterinaria vida Animal, todo para animales, Camino Real 122, El Trapiche, Colima. Pensión higiénica, adiestramiento canino profesional. Rentamos caballerizas. Tel.315-00-20.



ATENCIÓN, sólo personas de la tercera edad. Científicos descubrieron cómo desintoxicar todo tu cuerpo. Previniendo de más de 200 enfermedades. Garantía de \$150,000 dólares de que cumple. Cel.312-595-24-54.

DE GALY compro ropa hombre, mujer, niño(a), calzado, bolsas, pulseras, collares, perfumes. También saldos de ropa nueva para bazar. Avenida Benito Juárez esquina con Zaragoza, Villa de Álvarez, casi enfrente de Ciapacov o frente al Oxxo, horario corrido de 9 am a 8 pm.

PRÉSTAMOS por casas o

terrenos, fácil y rápido. Mínimos requisitos. Cel.312-128-90-90.

REMATES bases parota. Individual \$450, matrimonial \$550. Carpintero Rivera. Cel.312-118-

SE TRASPASA negocio de computadoras con servicio y atención al cliente, excelente ubicación. Inf.312-167-33-

TIENES problemas de empleo, brujería, salamiento, malas energías, malas vibras. Cel.312-156-64-70. VENAS varicosas, garantizado cura inmediata, paquete Puerta Hierro, Colima. Cel.314-116-83-



AHORA Viajes Vicky martes a domingo Tonalá, San Juan de Dios, Zapotlanejo, centro / modas, viernes. Talpa 16 febrero. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27.





312-132-18-40 308-00-25

AHORRA con Chuy, salidas a Guadalajara, todos los sábados, directo al centro \$300 p/p. Cel.312-132-18-40. Tel.308-00-25.

BASÍLICA, Chiconcuac, León, San Juan Los Lagos, Enero 25. Cel.312-126-50-61.

CARNAVAL Veracruz-Puebla, Marzo 3; feria Aguascalientes, Abril 21. Cel.312-126-50-61. MARUATA-San Juan Alima, 2

noches, Febrero 2 (puente). Cel.312-126-50-61.











Anúnciate en el

Aviso Económico de DIARIODE COLIMA



Tel 316-18-00 ext. 130, 131, 132

avisoeconomico@pucoma.com



ORDEN PUBLICO NACIONAL



bado a la capital de Oaxaca, fue

ante un juez, al ser acusado de la desaparición de una activista del

Capturan a presunto jefe de La Familia Michoacana

Se trata de Saúl "N", alias La Mojarra; la detención ocurrió en Uruapan, Michoacán, en coordinación con la Fiscalía del Estado

CHILPANCINGO, GRO.-

EL UNIVERSAL detención de Saúl "N", alias La Mojarra, presunto jefe de sicarios de la banda de-La Fiscalía General del Es- lictiva La Familia Michoatado (FGE) informó de la cana, que encabeza Johnny

"N", alias El Pez, y que opera en municipios de la Tierra Caliente de Guerrero.

De acuerdo con un comunicado, la detención ocurrió en Uruapan, Michoacán, en coordinación con la Fiscalía de ese estado.

En el documento se informa que ambas Fiscalías nerlo a disposición ante el

ya rastreaban al presunto jefe de sicarios.

El detenido será trasladado a Guerrero para poJuez de Primera Instancia en Materia Penal del Distrito Judicial de Mina, y quedará internado en el Centro de Reinserción Social.



Hombres armados despojaron a choferes de sus tráileres, para formar una barricada en la carretera Río Bravo-Reynosa, tras una persecución policíaca.

Hombres armados bloquean carretera Río Bravo-Reynosa

CIUDAD DE MÉXICO.-A fin de evitar que policías estatales les dieran alcance, hombres armados despojaron a choferes de sus tráileres para formar una ba-

EL UNIVERSAL a la colonia La Joya, en la ciudad de Revnosa, fue bloqueada además, con unidades de transporte público.

Se informó que estos hechos se registraron luego de diversos enfrentamientos entre civiles armados y elerricada en la carretera Río mentos de la Policía Estatal.

Lo anterior provocó una

los hombres armados bajaron a los choferes de sus vehículos pesados para bloquear la carretera.

Elementos del Ejército Mexicano acudieron a esta zona a fin de retirar las unidades y despejar las vías de comunicación. La Brecha E99 fue cerrada completa-

A proceso, por azotar a su hijo con un cable

EL UNIVERSAL

DURANGO, DGO.- La Juez de Control del Poder Judicial del Estado de Durango dictó la vinculación a proceso contra la madre que fue captada en video, cuando azotaba con un cable a su hijo de 17 años.

El miércoles, luego que se solicitara una orden de aprehensión, la mujer fue detenida y, ayer, se llevó a cabo la audiencia de control de detención, formulación de imputación y vinculación a proceso que se desarrolló en la sala de audiencia, ubicada en el Centro de Justicia para Niños, Niñas y Adoles-

Ahí, se vinculó a proceso a la imputada, por los delitos de violencia familiar y lesiones agravadas y califi-

Por espacio de 2 horas, el agente del Ministerio Público expuso los datos de prueba contenidos en la carpeta de investigación iniciada contra Nayeli "N", de 35 años.

La representación social la acusó por actos de violencia física y emocional cometida contra un menor

Fue el martes que circuló un video en redes sociales



Foto Internet

La juez de Control del Poder Judicial del Estado de Durango dictó la vinculación a proceso contra la madre que fue captada en video, cuando azotaba con un cable a su hijo de 17 años.

donde una mujer golpea con un cable a su hijo, exigiéndole que se hincara y se disculpara por haberle gritado "gorda".

Fue el padrastro de la víctima quien presentó la denuncia y el video, en el Centro de Justicia para Niñas, Niños y Adolescentes.

Según autoridades de Durango, los hechos habían ocurrido días atrás, en la colonia Universal, pero al rescatar al menor, éste todavía presentaba lesiones.

La persona imputada, bajo la asesoría de su abogado defensor, decidió renunciar al término constitucional de 72 horas para resolver la procedencia o no de la vinculación a proceso.

Fue así como la juzgadora determinó con los elementos probatorios expuestos por el agente del ministerio público y la defensa, vincular a proceso a Nayeli "N".

Muere policía de Hidalgo, Bravo-Reynosa. Esto generó caos entre la persecución por diversas mente a la circulación por la tras enfrentamiento a balazos población, ya que la entrada zonas y al verse acorralados, misma situación. Alcalde defiende a su suegro **EL UNIVERSAL** ladaban sobre la carretera carburo en esa región de la

acusado de participar en asesinato

EL UNIVERSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.- El alcalde del municipio de Arriaga, David Parada Vázquez, salió en la defensa de su suegro Apolinar "N", quien es acusado de haber participado en el asesinato del activista Sínar Corzo, el pasado 3 de diciembre.

El funcionario asegura que confía en su "inocencia".

En un video, el alcalde del partido Chiapas Unido, aseguró ser respetuoso de las instituciones de justicia en el estado, a las que pidió "actuar conforme a la ley" para garantizar el Estado de Derecho.

Agregó que desde que la Fiscalía de Chiapas inició las investigaciones en torno al homicidio de Sínar Corzo, y donde se vio involucrado su suegro Apolinar "N", ha colaborado con las investigaciones para que se esclarezca el homicidio.

Parada Vázquez explicó que como conocedor de Sínar Corzo, quien siempre "respetó y trabajó por las causas de Arriaga", es el "más interesado" en que se resuelva el homicidio del activista miembro del Comité Ciudadano Defensa de los Derechos Humanos Coloso de Piedra y se aplique "toda la justicia contra los homici-

PACHUCA, HGO.- Un policía ministerial asesinado y uno herido fue el saldo que dejó el enfrentamiento entre elementos policíacos de la Procuraduría de Justicia de Hidalgo y presuntos delincuentes, en la comunidad de Jonacapa, municipio de Huichapan.

Los hechos se registraron alrededor de la medianoche del miércoles, cuando un grupo de sujetos armados, a bordo de al menos 15 camionetas, atacaron a los policías ministeriales, quienes se trasPortezuelos, Huichapan.

Los presuntos delincuentes dispararon contra los oficiales, quienes, tras repeler el ataque, solicitaron refuerzos, por lo que al lugar arribaron diversas agrupaciones de seguridad y se montó un operativo para perseguir a los sujetos, quienes se dieron a la fuga.

Únicamente se pudieron asegurar dos vehículos, en tanto que se mantienen abiertas las investigaciones sobre estos hechos, donde se prevé que los atacantes forman parte de los grupos dedicados al robo de hidroentidad.

Los policías lesionados por disparos de arma de fuego, fueron identificados como Eduardo "N" y Héctor "N", quienes fueron trasladados a la capital del estado, donde recibieron atención médica; este último mencionado, falleció ayer, debido a las heridas en la cabeza.

La zona de Ixmiquilpan ha registrado diversos hechos de violencia, sobre todo en lo que se refiere a homicidios dolosos y extracción y venta ilegal de hidrocarburo.

El Buen Comer

¡¡Incrementa tus ventas!!





Horario corrido de 1:00 pm. a 12 de la noche Av. Pablo Silva •308-81-11 •323-44-11





Tel 316-18-00 ext. 130,131,132

www.diariodecolima.com



ORDEN PÚBLICO ESTATAL



INCENDIO:

Dos lotes baldíos ubicados en la colonias El Haya e Higueras de El Espinal, en Villa de Álvarez, se incendiaron el miércoles y ayer, respectivamente, siendo sofocado el fuego por elementos de Protección Civil y Bomberos Colima.

Ejecutan a un hombre en Manzanillo

Sujetos a bordo de una motocicleta le dispararon en el Barrio II del Valle de las Garzas

Sergio URIBE ALVARADO

MANZANILLO.- Un hombre fue ejecutado de varios balazos la madrugada de ayer, en la calle Tamarindos, del Barrio II del Valle de las Garzas, en Manzanillo.

Fuentes extraoficiales informaron que el occiso, de entre 25 y 30 años de edad, recibió balazos en la cabeza y el tórax.

Alrededor de las 00:20 de la madrugada, sujetos a bordo de una motocicleta llegaron hasta donde se encontraba la víctima y le dispararon en varias ocasiones con una pistola, luego huyeron.

Momentos después, paramédicos de la Cruz Roja intentaron auxiliarlo, pero ya se encontraba sin vida

El agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, incautó en el lugar casquillos percutidos para el inicio de las investigaciones

ASESINAN A OTRO EN TECOMÁN

Un hombre fue ejecutado de

varios balazos ayer por la tarde, dentro de una tienda de abarrotes en el cruce de las calles José Guadalupe Chávez y Elías Zamora, en la colonia San José, del municipio de Tecomán.

Alrededor de las 2:20 de la tarde, sujetos a bordo de un vehículo se le emparejaron a Carlos Zenón, de 24 años de edad, y le dispararon en varias ocasiones con una pistola, luego huyeron.

El agredido falleció casi al instante.

Los sicarios no fueron detenidos.



Foto de Sergio Uribe

Sujetos asesinaron a un hombre dentro de una tienda de abarrotes, en el cruce de las calles José Guadalupe Chávez y Elías Zamora, en la colonia San José, de Tecomán.

Se incendia motor de camioneta en Placetas

Sergio URIBE ALVARADO

Un cortocircuito originó el incendio en el motor de una camioneta, ayer por la mañana, en el cruce de las calles Fray Pedro de Gante y José Antonio Díaz, en la colonia Placetas Estadio, de la ciudad de Colima.

Alrededor de las 6:30 de la mañana, un hombre conducía una Dodge vagoneta, placas FSX 2388 del estado, y al llegar al cruce señalado observó que salía fuego del motor, por lo que se estacionó y solicitó apoyo a los equipos de emergencia.

Minutos después, elementos del Cuerpo de Bomberos de la estación central combatieron el fuego y en pocos minutos lograron controlarlo en su totalidad; no hubo heridos.



Foto de Sergio Uribe El motor de una camioneta se incendió, ayer por la mañana, debido a un cortocircuito, en la colonia Placetas Estadio, de la ciudad de Colima.

INFRACCIÓN

Constantemente, conductores estacionan sus vehículos en lugar prohibido en el cruce de las calles Primo de Verdad y Antonio Caso, en la colonia Lomas de Circunvalación, de la ciudad de Colima, ante la complacencia de los agentes de Vialidad.



Foto Agencia

CUAUHTÉMOC

Evacuan primaria en Buenavista por fuga de gas

Ángeles ÁVALOS

CUAUHTÉMOC.- Personal de las Unidades Estatal y Municipal de Protección Civil (UMPC) y Bomberos de Cuauhtémoc evacuaron ayer por la tarde, en la comunidad de Buenavista, una escuela primaria debido a una fuga de gas.

Juan José Corona Gómez, titular de la UMPC, señaló que personal municipal y estatal se trasladó al lugar, y al hacer un recorrido, dentro de una casa localizó un cilindro de 30 kilos que presentaba una fuerte fuga.

En seguida sacaron el cilindro y lo vaciaron. No se reportan personas intoxicadas.



Foto de Ángeles Ávalos

Personal de Protección Civil sacó un cilindro de gas que presentaba una fuga, de una vivienda de la población de Buenavista, Cuauhtémoc.

ALERTA ALBA COLIMA

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE COLIMA

CARPETA DE INVESTIGACIÓN NSJP/COL/CJ/CJM1 062/2019



NOMBRE: YESENIA ISABEL RODRÍGUEZ CARRILLO

SEXO: MUJER

EDAD: 22 AÑOS

MEDIA FILIACIÓN: COMPLEXIÓN DELGADA, TEZ MORENA CLARA, DE APROXIMADAMENTE 1.50 METROS DE ESTATURA, CARA AFILADA, CABELLO COLOR CAFÉ ROJIZO, LARGO A LA ALTURA DE LOS HOMBROS; FRENTE CHICA, CEJAS DELGADAS, OJOS OBLICUOS COLOR CAFÉ OSCURO, BOCA CHICA, LABIOS DELGADOS Y OREJAS MEDIANAS.

SEÑAS PARTICULARES: VERRUGA EN LA SIEN DEL LADO IZQUIERDO Y CICATRIZ CESAREA HORIZONTAL. VESTÍA BLUSA NEGRA DE TIRANTES, SHORT COLOR AZUL Y ZAPATOS NEGROS.

HECHOS

YESENIA ISABEL FUE VISTA POR ÚLTIMA VEZ EL DÍA 16 DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, CUANDO SALIÓ DE SU DOMICILIO UBICADO EN LA CALLE ZACAPOAXTLA DE LA COLONIA IGNACIO ZARAGOZA, EN LA CIUDAD DE COLIMA, PARA IR A LA TIENDA Y YA NO REGRESÓ. HASTA EL MOMENTO SE DESCONOCE SU PARADERO.

FAVOR DE COMUNICARSE A LOS TELEFONOS DE LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

TEL. (312) 31 3 22 66 (312) 31 4 23 56 (312) 31 2 79 10

CERCA DE TECOLAPA

Vuelca auto en autopista Manzanillo-Colima

Sergio URIBE ALVARADO

Una persona lesionada y cuantiosos daños materiales fue el saldo de un accidente entre tres vehículos, ayer por la tarde, en la autopista Manzanillo-Colima, cerca de La Calera, en Tecolapa, municipio de Tecomán.

Fuentes extraoficiales informaron que, alrededor de las 2 de la tarde, una camioneta Van blanca circulaba a exceso de velocidad en dirección hacia Colima, lo que ocasionó que el conductor perdiera el control, chocando contra el muro de contención y luego volcó.

Tras el percance, el chofer bajó del vehículo y se retiró del lugar.

Momentos después, el conductor de un auto compacto se detuvo sobre la autopista para intentar auxiliar, pero la unidad fue chocada por alcance por otro vehículo.

En este segundo choque hubo un hombre con lesiones leves, siendo auxiliado en el lugar por paramédicos de la Cruz Roja.



Foto de Sergio Uribe

Un accidente entre tres vehículos en la autopista Manzanillo-Colima, ayer por la tarde, dejó como saldo un herido y cuantiosos daños materiales.

Capturan a ocho con droga

Sergio URIBE ÁLVARADO

Durante los operativos que las fuerzas estatales realizan en los municipios del estado, ocho sujetos fueron detenidos como imputados de delitos contra la salud.

Mediante boletín de prensa, la Secretaría de Seguridad Pública informó que en uno de los hechos, la Policía Estatal, en coordinación con la Dirección de Seguridad Pública de Manzanillo, arrestó a un motociclista a quien le aseguraron 100 bolsitas con *ice*, así como otras dos bolsas con más del mismo enervante, siendo trasladado a los separos de la corporación.

Durante los recorridos que la dependencia estatal realiza en barrios y colonias de los municipios de la entidad, fueron detenidos siete individuos como imputados de delitos contra la salud.

Les incautaron varios envolto-

rios con *ice* y otros con mariguana, así como equipo de comunicación móvil y dinero en efectivo.

Por otra parte, la activación de

ror otra parte, la activación de una alerta en uno de los arcos del Registro Público Vehicular y el seguimiento a través de las cámaras de seguridad permitió a la Policía Estatal detener a un sujeto como imputado del delito de robo, ya que la Ford Explorer que conducía era robada.

Además, en atención al reporte ciudadano a través de la línea de emergencia 911, las fuerzas de seguridad arrestaron a tres sujetos como imputados de los delitos de violencia intrafamiliar y por delitos contra la biodiversidad, ya que le aseguraron huevos de tortuga.

Los imputados, droga y bienes asegurados fueron puestos a disposición del Ministerio Público del Fuero Común, con la finalidad de continuar con los trámites legales correspondientes.

TECOMÁN

Atrapan a sujeto que asaltó un Kiosko

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Policías de Tecomán detuvieron a un individuo luego de haber asaltado una tienda Kiosko en la calle Colima, de la colonia María Esther Zuno.

Extraoficialmente se informó que, alrededor de la 1:20 de la tarde, el sujeto ingresó al establecimiento y amenazó con pistola a los empleados para sustraer dinero en efectivo y mercancía.

Tras cometer el atraco huyó, pero policías municipales realizaron un operativo por la zona y minutos después lo detuvieron.

El individuo, quien fue identificado por los empleados de la tienda, quedó a disposición del agente del Ministerio Público en la Fiscalía General del Estado, para las investigaciones que correspondan.